

Realizan en Santiago de Cuba Primer Taller Provincial de Comunicación

Publicado: Martes, 08 Noviembre 2022 08:40

Visto: 109



El Primer Taller Provincial de Comunicación se realizó hoy en el Salón de los Espejos de la sede del Gobierno del Poder Popular de Santiago de Cuba, con el objetivo de reforzar habilidades para un mejor desempeño en la labor de los especialistas del ramo.

Tras intensas jornadas en los nueve eventos municipales, este encuentro resultó un nuevo espacio de capacitación y debate, en aras de abarcar los más diversos espacios y públicos y fortalecer el vínculo de los ciudadanos con los organismos y entidades del territorio.



Según Carlos González, jefe del área en el Gobierno de la localidad suroriental, es indispensable emplear todos los recursos de la comunicación social para tratar los temas de interés de la población, intercambiar y dar respuesta oportuna desde cualquier institución a la que acudan los ciudadanos, y así fortalecer la participación, transparencia y la rendición de cuentas.

Aseguró la importancia de la retroalimentación para la conformación de la agenda informativa en los medios masivos, entidades y organismos, de ahí el impulso al perfeccionamiento de las estructuras y equipos en cada una de las instancias gubernamentales en favor de una correcta gestión de los Portales del Ciudadano, sitios web y el trabajo en las redes sociales.



José Alberto Expósito, presidente de la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales en Santiago de Cuba se refirió a las necesidades y retos de sus miembros y planteó como principales problemáticas la escasa cultura comunicacional en cuadros de dirección y funcionarios, poco empleo de las tecnologías, desaprovechamiento de estos canales y la deficiente promoción de servicios y productos en unidades empresariales.

Recomendó la presencia de los comunicadores, además, en los medios de prensa y en las comunidades, y que las prácticas preprofesionales de los estudiantes de la carrera tengan lugar en sitios en perfeccionamiento con el compromiso de que en el futuro se utilicen las potencialidades de esos especialistas.

Realizan en Santiago de Cuba Primer Taller Provincial de Comunicación

Publicado: Martes, 08 Noviembre 2022 08:40

Visto: 109



Comunicadores institucionales de los municipios de Contramaestre, Palma Soriano y Segundo Frente, y representantes de la Universidad de Oriente compartieron sus experiencias y buenas prácticas para brindar una actualización permanente y certera con el fin de evitar el consumo de informaciones falsas o en contra del proyecto socialista cubano.

En medio del complejo escenario actual, marcado por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y la constante guerra mediática contra Cuba, los participantes ratificaron el compromiso con la defensa de la nación desde cada trinchera.

Realizan en Santiago de Cuba Primer Taller Provincial de Comunicación

Publicado: Martes, 08 Noviembre 2022 08:40

Visto: 109



La jornada contó también con los stands de entidades como Ecotur, la Empresa Eléctrica, Prosalud, y otros que mostraron parte de sus productos y servicios en diferentes soportes promocionales.

El Gobierno Provincial del Poder Popular de Santiago de Cuba aboga por una comunicación social eficiente, que responda a las prioridades y exigencias del actual escenario político, económico y social del país.

[Vea mas aquí](#)

Fuente: ACN/Fotos: Gobierno Provincial